

BILAN
MARS / AVRIL
2025

Centre de Loisirs
6 / 12 ans



Les mercredis du mois de mars

Pour la période des mercredis de Mars nous avons pris "Les dinosaures" comme thème afin de réaliser nos activités.



Les mercredis au centre de loisirs ont plongé les enfants dans l'univers fascinant des dinosaures.

À travers des jeux, des activités pédagogiques, ils ont découvert les différentes espèces.



Atelier création de totems dinosaure. d'après l'exposition en cours au château

Et une superbe construction de Kaplas . parce que les thèmes sont juste des fils conducteurs qui permettent de développer des objectifs...plus profonds



Temps forts des mercredis du mois de mars

Pour la période des mercredis de mars, nous avons pris "Les dinosaures" comme thème afin de réaliser nos activités.

Le mercredi 29 février, nous avons assisté au Concert dessiné



Un atelier perles en partenariat pour la promotion de l'anglais avec des étudiants de la MFR



Exposition au château :
"Ensemble l'Art Contemporain"



Les mercredis du mois d'avril

Pour les mercredi d'avril et l'arrivée du printemps, nous avons élaboré un programme d'activités autour de "La faune et la flore locale"



1ère semaine des vacances d'avril

1 / 2

Pour les vacances de printemps les enfants du centre de loisirs ont voyagé à travers la culture japonaise grâce à de nombreuses activités ludiques et créatives.

Ils ont découvert les traditions du Japon en fabriquant des origamis, en participant à des ateliers calligraphies. Des jeux inspirés des arts martiaux et contes japonais ont rythmé leurs journées.



1ère semaine 2/2.



Temps fort de la 1ère semaine



Temps fort de la semaine :
une sortie au Castrum Saint-Michel
afin de découvrir tous ensemble le patrimoine

2ème semaine des vacances d'avril



La deuxième semaine, toujours placée sous le thème du Japon, s'est déroulée avec des activités plus sportives, avec des jeux inspirés des arts martiaux, des jeux coopératifs

Confection d'une banderole pour la chasse aux œufs de la ville..



Un stage manga sur la semaine a permis aux enfants de développer la créativité et l'imagination à travers le dessin et la narration



Ils apprennent les bases du style manga, créent leurs propres personnages et histoires, tout en améliorant leur motricité fine.

Ce que nous retenons de la période

Les vacances de printemps ont été riches en découvertes avec un grand thème : Le Japon.

Les enfants ont exploré la culture japonaise à travers des activités créatives, un super stage manga stimulant, tout en profitant d'une balade au Castrum Saint-Michel pour découvrir notre beau patrimoine.

Ces expériences ont mêlé imagination, apprentissages culturels et moments de convivialité.

